

In Leipzig öffnen vom 10. bis 18. Februar die Tore der Messen HAUS-GARTEN-FREIZEIT und mitteldeutsche handwerksmesse. Dabei geht es neben innovativen Techniken wie "Smart Home" auch um das Thema Ökologie und Nachhaltigkeit, wie Geschäftsführer Martin Buhl-Wagner und Projektdirektorin Bettina Kaiser erklären. Dank Andreas Frädriich kommt auch der süße Gedanke an Freizeit und Urlaub nicht zu kurz, denn in der Glashalle ist Platz geschaffen für Entspannung unter "spanischer Sonne".

Leadin

Die HAUS-GARTEN-FREIZEIT und die mitteldeutsche handwerksmesse sind fester Bestandteil des Leipziger Messekalenders. In diesem Jahr können sich die Besucher unter anderem über die neuesten Entwicklungen der Smart-Home-Technologie informieren. Markus Herwig weiß aber auch, dass die Entspannung auf dem Messegelände definitiv nicht zu kurz kommen wird.

Vom 10. bis 18. Februar dreht sich ein Leipzig mal wieder alles rund ums Haus und Handwerk. In der großen Glashalle kann man aber auch einfach mal die Seele baumeln lassen. Die Themenwelt "Viva España" lädt zum Verweilen ein und soll den Frühlingschön etwas vorziehen, wie Andreas Frädriich verrät, der die Landschaft gestaltet.

O-Ton

An den Messeständen gibt es dann alles zu erfahren was mit dem Leben Zuhause zusammenhängt und dabei spielt auch auf der Messe der Begriff "Smart Home" eine große Rolle.

O-Ton

Messegeschäftsführer Martin Buhl-Wagner macht zudem noch deutlich, dass bei aller Individualität die Nachhaltigkeit bei der Planung solch großer Messen niemals vernachlässigt wird

O-Ton

Die HAUS-GARTEN-FREIZEIT und die mitteldeutsche handwerksmesse können vom 10. bis 18 Februar auf dem Messegelände in Leipzig besucht werden, immer täglich von 9.30 Uhr bis 18 Uhr.

Markus Herwig, Redaktion, Leipzig